

Lanzado libro de crónicas.-

"Diálogos insólitos" del periodista Luis Berenguela

El senador Anselmo Sulé Candia, presidente del Instituto de Estudios Económicos y Sociales de la Comunicación realizó la presentación del libro "Diálogos insólitos", del periodista Luis Berenguela.

Se trata de una selección de diálogos extractados de su extensa creación periodística realizada en diversos medios de comunicación, en especial en el diario "Las Últimas Noticias" de la capital.

Berenguela, se encuentra actualmente radicado en esta zona y se desempeña como Jefe de Publicaciones de la Cámara de Diputados.

Anselmo Sulé dijo que consideraba "original el trabajo de Luis Berenguela y también rico, porque no creo en los géneros literarios absolutos. Los límites de las formas son más atractivos cuando tienen el perfil difuso de las pinturas impresionistas. Esta obra tiene el atractivo de una polícromía, personajes en muchas historias diferentes, historias que son como páginas únicas arrancadas del texto largo de novelas o cuentos, crónicas de hechos que ya fueron o que serán algún día fieles a la imaginación de su autor, dibujada por la idiosincrasia de su pueblo natal que lleva muy impresa en su alma de periodista, la misma a la cual se complace en negar su verdadero carácter de "alma de escritor".

El propio autor, en unas breves palabras iniciales de su libro puntualiza que no "es más que la recopilación de artículos periodísticos publicados (o por publicar). En consecuencia, los diálogos -en su redacción- siguen un estilo personal, lo cual es uno de los pocos y últimos privilegios que tenemos los periodistas".



Luis Berenguela

"con hombres y mujeres que jamás han visto aparecer sus nombres en 'letras de molde', pero que también tienen mucho de interesante que decir y vaya cómo lo expresan!".

Advierte que de "Diálogos Insólitos" sólo se puede esperar instantes de entretención, lapsos de esparcimiento sobre la base de compaginación de situaciones humanas, retratadas a través de un estudio personal y distinto".

Pero no todo es fantasía. Dice que por el contrario "el lector podrá sin mayor esfuerzo, identificar a más de alguien a quien él pueda conocer".

El libro, editado por "El Esfuerzo", tiene 148 páginas y recoge 38 diálogos. La portada es de Gabriel Berenguela e Iván Curín.

"Diálogos insólitos" del periodista Luis Berenguela [artículo]

A. L.

Libros y documentos

AUTORÍA

A. L.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Diálogos insólitos" del periodista Luis Berenguela [artículo] A. L. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa